

prochain. En même temps qu'elle réduirait ses prix, la Compagnie se propose d'adapter ses taux pour le service du gaz et de l'électricité à l'échelle qui est connue sous le nom de "London Sliding Scale," en vertu de laquelle le consommateur deviendra un associé de la Compagnie et bénéficiera directement et proportionnellement d'une réduction des taux, tout comme les actionnaires de la Compagnie retirent un bénéfice sous forme de dividendes.

Nous attirons l'attention de la Ville sur le fait que, bien que votre contrat pour le gaz n'expire que dans deux ans et demi, c'est notre intention, comme je viens de le dire, de donner au public l'avantage d'une réduction des prix, à compter du premier de mai prochain.

Nous avons l'honneur d'être, monsieur,

Vos obéissants serviteurs,

"THE MONTREAL LIGHT, HEAT & POWER COMPANY."

J. S. NORRIS,
Secrétaire-Trésorier.

* * *

"THE MONTREAL LIGHT, HEAT & POWER COMPANY."

Cabinet du Secrétaire-Trésorier.

Montréal, le 14 décembre 1907.

Hon. L.-O. David,
Greffier de la Cité,

Montréal.

Monsieur,

Au sujet de la demande de soumissions de la Ville pour l'éclairage public au gaz des rues de la Ville:

Comme le nombre des lampes maintenant en usage est relativement minime, et comme c'est un fait notoire que l'éclairage des rues par lampes à gaz dans notre climat est insuffisant et peu satisfaisant, au lieu de soumissionner pour ce service, nous proposons que les lampes électriques à incandescence d'une puissance illuminative de 16 et de 32 bougies, selon que requis, devraient être substituées aux lampes à gaz, aux termes mentionnés dans notre soumission de ce jour au sujet du service de l'éclairage électrique des rues.

Si l'on désire continuer l'usage des lampes à gaz, cette Compagnie est prête à fournir le gaz à cette fin à un taux spécial et au compteur.

Pour renseignements au sujet de la fourniture du gaz aux citoyens pour l'éclairage, pour la cuisine et pour fins industrielles, veuillez référer à notre soumission pour éclairage électrique de la même date.

Nous avons l'honneur d'être, Monsieur,

Vos obéissants serviteurs,

"THE MONTREAL LIGHT, HEAT & POWER COMPANY."

J. S. NORRIS,
Secrétaire-Trésorier.

A LA CITE DE MONTREAL,

La Commission des Incendies et de l'Eclairage a l'honneur de faire rapport,

Que, conformément aux instructions du Conseil, elle a pris en considération la lettre ci-annexée de la "Montreal Light, Heat & Power Co.", en date du 3 novembre courant, refusant l'offre contenue dans la résolution adoptée par le Conseil de Ville, à une assemblée tenue le 19 octobre dernier, pour l'éclairage électrique des rues, parcs, squares et autres immeubles appartenant à la Ville ou étant sous son contrôle.

Après mûre délibération, et après avoir étudié cette question à fond, votre Commission est d'opinion qu'une nouvelle offre pourrait être faite à la Compagnie "Montreal Light, Heat & Power Co." pour un contrat pour l'éclairage électrique municipal aux conditions suivantes, lesquelles seront incorporées dans un règlement de la Cité de Montréal qui sera pris en considération et adopté en la manière ordinaire.

1st, next. Simultaneously with one proposed reduction in prices, it is the Company's intention to adapt its rates for gas and electric service to what is known as the "London Sliding Scale", under which scale the consumer becomes a partner in the Company and benefits directly and proportionately in the way of reduced rates as the shareholders of the Company in the way of dividends.

We would draw the City's attention to the fact that notwithstanding our contract, for gas, has yet two and a half years to run, it is our intention, as noted above, to give the public the benefit of a reduction from the 1st. of May next.

We have the honor to be, Sir,

Your obedient servants,

THE MONTREAL LIGHT, HEAT & POWER COMPANY

J. S. NORRIS,
Secretary-Treasurer.

* * *

THE MONTREAL LIGHT, HEAT & POWER COMPANY.

Office of the Secretary-Treasurer.

Montreal, Dec. 14th. 1907.

Hon. L. O. David,
City Clerk,

Montreal.

Dear Sir:—

With respect to the City's advertisement for tenders for the public lighting by gas of the streets of the City:

As the number of lights at present in service is comparatively small, and as it is recognized that gas lamps for street lighting purposes in this climate are inefficient and unsatisfactory, in lieu of tendering for this service we propose that electric incandescent lamps of 16 and 32 candle power, as might be required, be substituted for the existing gas lamps, on the terms mentioned in our tender of even date to your City in connection with the electric street lighting service. If it is desired to continue the gas lamps, this Company is prepared to supply gas for the purpose at a special rate on a meter basis.

For information in regard to the supply of gas service to citizens for lighting, cooking and industrial purposes, please refer to our tender for Electric Street Lighting of even date.

We have the honor to be, Sir,

Your obedient servants,

THE MONTREAL LIGHT, HEAT & POWER COMPANY.

J. S. NORRIS,
Secretary-Treasurer.

TO THE CITY OF MONTREAL,

The Fire and Light Committee respectfully report,

That, as directed by the Council, they have considered the accompanying letter from the Montreal Light, Heat & Power Co., dated the 3rd November instant, refusing the offer contained in the resolution adopted by the City Council, at a meeting held the 19th ulto., for the supply of electric lighting for streets, parks, squares and other immovables belonging to the City or under its control.

After due deliberation, and after having gone over the question at issue, your Committee are of opinion that a new offer might be made to the Montreal Light, Heat & Power Co. for a contract for electric lighting for municipal purposes upon the following conditions which shall be embodied in a by-law of the City of Montreal, considered and voted upon the ordinary manner.